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FONDO DE LA 0PS PARA BIENES IBMUEBLES Y MANTENIMIENTO Y REPARACION DE LOS

EDIFICIOS DE PROPIEDAD DE LA 0PS

I. ESTADO DEL EDIFICIO NUEVO EN 2121 VIRGINIA AVENUE

La construcción del nuevo edificio en 2121 Virginia Avenue empezó

en octubre de 1985 y finalizó a principios de 1987. Después de la

instalación de muebles modulares, cables para comunicaciones telefónicas

y de datos y otros arreglos, los primeros dos pisos fueron ocupados por

Q la OPS en mayo de 1987.

El Consejo Directivo en su XXXI Reunión en 1985 aprobó la

capitalización, por un máximo de _915.000, del Fondo de la 0PS para

Bienes Inmuebles para solventar los gastos relacionados con las oficinas
en el edificio nuevo. Esta cantidad se basó en la recomendación de

consultores y representaba la mejor estimación de los costos en esa época

(1984-1985). El Comité Ejecutivo fue notificado, en su 97a Reunión en

1986, que el costo estimado de _915.000 se había reducido a ,770.000

debido a la decisión de mantener el centro de computación en el edificio

principal de la Sede. Los gastos concretos realizados en el nuevo

edificio para lo que se requeria, según se presentó a los Cuerpos

Directivos en 1985 y 1986» ascendieron a unos _760.000.

Además de la utilización planificada del nuevo edificio, original-

mente se pensaba continuar alquilando oficinas en el primer piso del edi-

ficio de 515 - 22nd Street para algunas actividades operativas que no se

podían acomodar en el edificio nuevo o en el edificio de la Sede. Durante

el verano de 1986, después de que se completaron los planos finales para

el edificio nuevo y cuando la construcción estaba bastante adelantada,

surgió una oportunidad inesperada de eliminar 4.600 pies cuadrados de

espacio de oficina en el edificio de 515 - 22nd Street mediante revisio-

nes en el uso anteriormente planificado del espacio en el edificio de

2121 Virginia Avenue así como ajustes en el edificio de la Sede. Esta

circunstancia inesperada inclu_a la oportunidad de terminar sin sanción

el contrato de arrendamiento de siete años que la OPS tenía en el primer

piso del edificio de 515 - 22nd Street. Los ahorros resultantes fueron

aproximadamente _Ii0.000 por año en pagos de alquiler más algunos gastos
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operativos. Para realizar estos ahorros» fue necesario modificar el espa-

cio ya planificado en el edificio nuevo as_ como transferir unidades y
hacer modificaciones en el edificio de la Sede. El costo de estos cambios

fue aproximadamente _295.000. Como este costo se amortlzar_a durante un

período de dos a tres años mediante la reducción de espacio en el edificio
de 515 - 22nd Street, se hicieron los cambios y se canceló el alquiler de

los 4.600 pies cuadrados de espacio.

II. ESTADO DE LOS PROYECTOS PARA EL PERIOD0 JUNIO 1986-MAYO 1987

i. Fachada de Kranlto del edificio de la Sede

Este proyecto fue aprobado mediante Resolución XIX de la 97a
Reunión del Comité Ejecutivo. El trabajo consistió en quitar y

reemplazar las piedras de granito dañadas en la fachada del edificio»

volvléndolas a sujetar con soportes de acero inoxidable.

Luego de los procedimientos usuales de licltación, el contrato se

adjudicó en mayo de 1987 y se terminó con éxito para mediados de

diciembre de 1987. El costo total del proyecto fue de _224.861,48, que

representa un ahorro de aproximadamente _120.000 con respecto a la
estimación original de _350.000. Al Fondo de la 0PS para Bienes

Inmuebles se le cobró _168.646»ii (75% del costo total) y el Fondo de _

Bienes Raíces de la 0MS contribuyó _56.215,37 (25_ del costo total).

III. ESTADO DE LOS PROYECTOS PARA EL PERIOD0 JUNIO igS7-MAYO 1988

i. Sala del computador

La remodelación completa de la sala del computador en el subsótano
del edificio de la Sede fue aprobada mediante Resolución XIX de la 97a

Reunión del Comité Ejecutivo. Este proyecto comprendía un nuevo diseño

de la instalación, un piso nuevo elevado, sistemas de aire acondicionado

y protección de incendios.

El proyecto se inició en julio de 1987 y, a la fecha de redacción

de este informe» está prácticamente terminado. Las cifras finales del

costo estarán disponibles después de que el proyecto en realidad

finalice; sin embargo, se espera que dichas cifras estén dentro de la
estimación de los _134.500 aprobados por los Cuerpos Directivos.

IV. ESTADO DE LOS PROYECTOS PARA EL PERIODO JUNIO i988-MAYO 1989

i. Calafateo de aletas y ventanas

Este proyecto fue aprobado mediante Resolución XIV de la 99a

Reunión del Comité Ejecutivo. Según se propuso entonces, en un esfuerzo

por detener las filtraciones de agua y aislar mejor el edificio, la
intención fue extraer y reemplazar todo el calafateo alrededor de las

aletas y ventanas en el exterior del edificio. Un gasto estimado de

_135.000 se autorizó para este proyecto.
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La decisión de calafatear todas las aletas y ventanas se hizo

siguiendo la recomendación del contratista para el techado, que acababa

de finalizar unas reparaciones del techo en un esfuerzo por detener las

filtraciones de agua. Una vez que se corrigió esto, se detectaron muy

pocas filtraciones. Luego de una inspección adicional y más discusiones

con un consultor, se decidió que en efecto la mayoría de las filtraciones

se debían a la instalación inadecuada de los techos. En consecuencia, la

cuestión del calafateo se volvió a examinar. Entonces se determinó que
muchas junturas estaban bien selladas y que no había necesidad de

tocarlas, ni se recomendaba hacerlo. En cambio, se consideró más
apropiado un calafateo selectivo. Por otra parte, también se decidió que

la pel_cula solar, que se había colocado en las ventanas del lado sur en

1979, necesitaba reemplazarse y que el mismo tipo de pel_cula debía

aplicarse a todas las ventanas del edificio. Las reparaciones al
calafateo y la colocación de pel_cula solar en todas las ventanas

contribuirán a ahorros de energía al mantener el edificio bien aislado.

En este momento, el costo estimado para este trabajo es aproximadamente

160.000; sin embargo, ya que el trabajo incluye calafateo selectivo, la
cifra real puede variar algo según lo determinen las condiciones in situ.

2. Diseño y reconfiKuración de la torre de enfriamiento

Q Este proyecto fue aprobado mediante Resolución XlV de la 99a.
Reunión del Comité Ejecutivo. Se propuso porque el calor del sol en el

lado sur del edificio, en particular durante principios de primavera y

fines del otoño, hace que sea necesario mantener el sistema de aire

acondicionado en funcionamiento durante muchos meses para mantener

temperaturas cómodas. La reconfiguración de la torre de enfriamiento

permitirá utilizar el aire exterior en vez de los compresores para

enfriar el agua, que a la vez enfría el edificio, ahorrando energía de
ese modo.

Estos dos proyectos se han presentado a la consideración del Fondo

de Bienes Raíces de la OMS, solicitando una contribución de 25_.

V. PROYECTOS PARA EL PERIODO JUNIO i989-MAYO 1990

No se prevé actualmente ningún proyecto importante para este
período.


